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Secondo la sua opinione, quali sono i più importanti temi che dovrebbero essere 
sviluppati dal progetto CAST? 
 
CAST è un progetto ambizioso e per avere successo deve concludersi con l’implementazione di 
linee guida. Questo, secondo me, non dovrebbe ignorare la natura complessa delle campagne di 
sicurezza stradale. 
I temi chiave da considerare sono i seguenti: 
 

 Il massimo livello di consapevolezza/comportamento. Come rompere la barriera della noia 
ed eliminare la confusione? Le campagne competono per ottenere l’attenzione contro le 
altre campagne commerciali nei mass media. 
In aggiunta, le campagne per essere efficaci devono mirare al difficile obiettivo di cambiare 
il modo di comportarsi delle persone. Quale approccio è migliore? Quello che drammatizza 
le conseguenze? Quello che chiede semplici e facili cambiamenti nel comportamento invece 
di quelli grandi? 

 Breve termine/lungo termine ed effetti cumulativi. Sarebbe un errore aspettarsi di valutare 
le campagne soltanto sulla base degli effetti prodotti a breve termine. I cambiamenti di 
comportamento richiedono sforzi continui, facendosi ricordare dalle persone in ogni 
momento con messaggi permanenti. E questo richiede tempo. Gli effetti cumulativi delle 
campagne sono ugualmente -se non più- importanti. 

  Le campagne da sole / le campagne come uno degli strumenti insieme ad altre attività. La 
comunicazione è molto più efficace se è pensata come parte di uno sforzo integrato. Noi 
dobbiamo valutare l’impatto comunicativo in particolare ma questo sarà diverso a seconda 
sia stata l’unica attività prevista od invece una parte di uno sforzo integrato – infrastrutture, 
polizia, normativa, ecc. 

 
Riassumendo, io credo che una speciale attenzione dovrebbe essere data alla definizione di un 
chiaro, singolo obiettivo per ogni campagna (non, invece, di molti obiettivi diversi) e alla 
definizione di gruppi target per ogni campagna. Essere troppo ambiziosi da questo punto di vista 
abitualmente non è produttivo. 
 
Come professionista nell’ambito della sicurezza stradale, in quale modo si aspetta che 
il manuale di CAST contribuisca allo sviluppo delle campagne future? 
Spero che fornisca ai Governi una struttura tale da assicurare che in questo settore gli sforzi 
meritino di essere fatti perché produrranno risultati tangibili. 



Mi aspetto anche che, raccogliendo il maggior numero possibile di migliori pratiche, si possa 
arrivare a campagne più efficaci. 
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